

登戸小学校の校舎増築計画についてのご意見・ご質問に対する回答

令和6年5月28日に登戸小学校体育館において開催した「登戸小学校の校舎増築計画についての説明会」にご参加いただきありがとうございます。

いただいたご意見・ご質問への回答を公表しますので、ご確認くださいませようお願いいたします。なお、ご意見については要約して記載し、個人情報に係る部分は省略しています。

ご意見・ご質問(1)

- ・1月の資料から特に更新がない。校庭が狭くなることへの対策は、この半年で何を検討されたのか。
- ・工事期間中および増築後の校庭が狭くなることについて、休み時間の利用方法や運動会の運用方法をどのように変更するのか。
- ・増築校舎の建設時に、既設校舎の不便な点などの改善は行われるのか。
- ・工事による給食提供への影響はないか。

回答

- ・5月28日に実施した説明会は、増築校舎を校庭北側に建設する計画に至った経緯を含めて、校舎増築計画の内容を説明し、地域の皆様のご理解、ご協力をいただくことを目的として実施したものです。1月に公開した資料から、児童数、学級数の推計や検討したプランの内容を要約した内容を追加してご説明させていただいたと考えています。
- ・休み時間や体育の授業、運動会における校庭の利用については、現時点で、時間割の設定や校庭の区割りにおける工夫、体育館の開放、運動会の分散開催などを想定していますが、引き続き学校と協議し、体を動かせる環境を確保できるよう取り組んでまいります。
- ・増築計画には既存校舎の不便な点などの改修は含まれませんが、既存校舎の改修については、校舎等の築年数等を考慮して平成26年3月に策定した「学校施設長期保全計画」に基づき、平成29年度からの3年間で、窓の二重サッシ化などの内装改修、多目的トイレの設置を含むトイレ改修、特別教室へのエアコンの設置を含む空調設備改修など、大規模な改修工事を実施したところです。また、今後、補修等が必要な場合につきましては、学校からの申請に基づき対応について検討してまいります。
- ・校舎増築計画においては、第1期工事において、増築校舎内に新たな給食室を整備し、その供用開始後に既存給食室を解体しますので、給食提供への影響はない計画となっています。

ご意見・ご質問(2)

- ・東生田小学校では建替えを行ったが、登戸小学校は建替えではなく増築となったのか。

回答

- ・東生田小学校については、平成21年度に改築を行いました。当時は、学校施設の老朽化対策、長寿命化等を目的とした「学校施設長期保全計画」が策定されておらず、老朽化した学校については、順次、改築を行っていました。現在は、計画に基づき老朽化対策、長寿命化等の改修を行うこととしており、登戸小学校については、平成29年度からの3年間で改修工事を実施しています。また、この度の登戸小学校の校舎増築については、児童数・学級数増加への対応として計画しているもので、普通教室への転用では対応できない部分について、校舎増築を行うものとなります。